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令和３年度 ６月度役員会議事録（要旨）v04 

【役員会】 
日 時  令和３年６月５日（土）午前 10 時 10 分～11 時 10 分 
場 所  中央文化センター 第 1 会議室（３階） 
出席者  １３名（順不同） 

役員：志水、谷本、川辺、椋田、芝、久保寺、林田、成田、宮崎、 
山岡、植木、田中、塩坂 

司会進行 谷本事務局長 
書 記  椋田 實 
資 料 ①６月度次第、②第 53 回定期総会議案書（令和３年度）、 

③盲人対策用信号機の時間延長申請書を提出について（御礼） 
 
１．会長挨拶 志水会長 
  コロナ禍の中、お集まり頂き有難うございます。 

今日は新役員による初めての役員会です。役員名簿は議案書の８ページです。 
２．報告事項  

（１）第 53 回（令和 3 年度）定期総会（書面開催）議決権行使状況について（谷本） 
 ・6 月 4 日までの議決権行使は 154 件、第 18 条に基づき総会成立、議案は承認された。 
・（定足数の議決）第 18 条会議は会議構成員の過半数で成立し、議決は出席者の過半数で議決し、 

可否同数のときは議長がこれを決する。 

（２）府中市への助成金実績報告書、助成金申請書提出について（谷本） 
 ・定期総会議案書の決算及び予算を参照。 

（３）地域市民の集い（是政圏域）の中止について（谷本） 
・新型コロナウィルス感染防止の見地から中止とした。 

（４）東京都地域の底力事業報告について（谷本） 
・自治連では「地域の底力発展事業助成」に災害時緊急連絡手段としてのトランシーバーの導入を 
 申請し、承認されました。この自治連の事業は 2 ヵ年計画の２年目です。 

（５）東京都地域コミュニティ防災活動拠点電源確保事業助成金交付について（谷本） 
 ・東京都からの災害停電対策としての発電機等の助成が府中市経由で実施の件です。 

危機管理課ではカセット型発電機（エネポ：HONDA 製）の購入（約 10 万円）に関して府中市が

50％、東京都が 50％で約 200 町会程度を令和 3 年度に予算化し、募集を行いました。 
 ・募集は 5 月 14 日で終了し、各自治会等への交付確認は 6 月から 7 月の予定との事です。 
（６）４部会活動状況について 
・市民協働対策部 市民協働推進会に参加（文化センターの使い方などの検討） 
・生活安全対策部 トランシーバー取扱説明会の開催 
・環境対策部 空き家対策会議に参加 
・福祉対策部 福祉まつりはリモート形式で開催 

（７）その他 
・特になし。 
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３．審議事項 
（１）トランシーバー取扱説明会・取扱訓練について（谷本）【承認】 
・6 月 5 日（土）午後に実施予定でしたが、会議室が確保できていないため、急きょ延期とした。 
・7 月 3 日（土）トランシーバー取扱訓練を各自治会で開催、各自治会では実施報告用の写真を 
 撮影してください（東京都の地域の底力事業助成金で実施しているので実施報告に使用） 

（２）令和 3 年予算編成での実施について（谷本） 【承認】 
・活動方針と予算は、第 53 回定期総会議案書を参照。 

（３）令和 3 年度助成金の要望について 【承認】 
 ・府中市の自治連活動に対する助成金は、第 53 回定期総会議案書を参照。 
（４）新任自治会長研修会の開催について 【承認】 
 ・令和 3 年 7 月 4 日（日）午前 10 時より、中央文化センター第 1 講堂にて開催します。 
（５）自治連ニュース 26 号の発行について 【承認】 
・昨年はコロナ禍で府中市の配達網が使えず、郵便では費用的に困難でしたが、 
今年は府中市の配達網が使えると思われるので自治連ニュースを発行します。 

（５）その他 
 ・特に追加の審議なし 

４．今後の会議予定 
 【令和 3 年】 

・6 月 5 日（土）トランシーバー取扱説明会、中央文化センター（部屋確保の関係で延期） 
・6 月 13 日（日）第 53 回定期総会（書面審議で開催、進行中） 

 ・7 月 3 日（土）7 月度役員会・常任理事会、中央文化センター、第 1 講堂 
 ・7 月 3 日（土）トランシーバー取扱訓練、各自治会で開催、 

各自治会では、実施報告用の写真を撮影してください。 
 ・7 月 4 日（日）新任自治会長研修会、中央文化センター、第 1 講堂 
 ・8 月 7 日（土）8 月度役員会、中央文化センター、第 1 会議室 
 
５．その他 
 ✔皆さんにお聞きします。今年は盆踊りを開催しますか？ 

会議参加者のほとんどは中止、一部では代替案（抽選会や三角くじ等）で実施との事。 
 ✔今回は初めての顔合わせなので、自己紹介をして頂きました。 
 ✔今日の役員会は会議室の手配がされてなく、失礼しました。府中市と自治連の間での 

情報の取り扱いミスと思われます。 
 
 

会 長  事務局長  総務部長 
 

 


